
■実施期間 ■回答数

　令和2年11月25日（水）～12月11日（金） 回答者 112

■質問項目・回答者数

選択肢 回答者数 割合

10代以下 1 1%

20代 10 9%

30代 13 12%

40代 23 21%

50代 9 8%

60代 18 16%

70代以上 38 34%

　無回答 0 0%

112 100%

選択肢 回答者数 割合 回答者数 割合

紀見 10 8.9% 6 5.4%

柱本 6 5.4% 11 9.8%

境原 2 1.8% 11 9.8%

橋本 14 12.5% 16 14.3%

学文路 3 2.7% 3 2.7%

清水 18 16.1% 3 2.7%

隅田 3 2.7% 1 0.9%

あやの台 2 1.8%

恋野 3 2.7%

112 100.0%

橋本市の自治と協働をはぐくむ委員会　まちづくりアンケ—ト

〇あなたの年齢を教えてください。

〇あなたのお住まいの小学校区を教えてください。

選択肢

西部

無回答

城山

三石

高野口

応其

市外

10代以下
20代
30代
40代
50代
60代
70代以上
無回答



選択肢 回答者数 割合

内容まで知っている 16 14%

聞いたことがある 43 38%

いいえ 53 47%

無回答 0 0.0%

112 100%

〇あなたは、橋本市がどんなまちになってほしいと思いますか。

皆が心身ともに健康で支え合えるまち

〇あなたは「橋本市の自治と協働をはぐくむ条例」をご存知ですか。

賢い市民が集う町

子育て世代が住みたいと思えるまち

市民全員に対して誠実で平等になって欲しい。

企業誘致の出来る市。
市民には平等で高齢者に優しいマチづくり

緑豊かで、子どもが遊べる遊具が
たくさんあるまちになって欲しい。

一つで良いので充実したレジャー施設がほしい。

住みやすい町になってほしい。

橋本駅からスーパーセンターオークワ間の
歩道を50㎝幅がほしい

おもしろい町、楽しい町、ワクワクする町

コンパクトシティ

「働き方改革」と一般的には広まっているが、市役所務めの職員の働き方改革も進めるべきだと思
います。課によっては、遅くまで残業したりで家庭の負担になっている人もいることを知ってほし
い。無駄な業務や効率的な業務改革も進めてほしいです。

内容まで知っている

聞いたことがある

いいえ

無回答



定住人口が安定するまち

相互扶助が出来、明るく生活の出来る町

身体の不自由な方老人に優しい街であってほしい。

景観が美しいまち

一人ひとりが尊重され安心安全に暮らせる町

不便な市

ゴミ収集が週1回で朝早く（8時）もう少し遅い時間にして欲しい。
年中朝早いので変更してほしい。

子どもが遊ぶ声が響くまち

福祉と教育（生涯学習）で充実したまちづくりを構築してもらいたい。
市民と行政の真の協力

住みやすいまち

更なる活気ある街づくり等の施策をお願いします。

施設店舗の拡充、交通の利便性のある活気ある又は老人には穏やかに暮らせるまち。

各地域空家が問題である。
新規住宅開発造成は規制も視野に入れる時期だと思う。

老人が市役所までいけるようにしてほしい

老人にやさしい町

若者が不自由なく働けるまち

安全で住みやすい町

若い人が住んでくれるまち



住みやすいまち

体験できる町

格差の少ないやさしい街

便利な町

自分の子どもたちが大人になってからも暮らしやすいまち

若者が安心して生活できるまちに、働く場所を

子どもたちが橋本市で結婚育児したいと思ってもらえるまち

安心して子育てのできるまちになってほしい

子育てしやすい安心安全なまち

納税を推進するまち、平等なまち

市外の人にも住みたいと思ってもらえるまち

治安の良い町を希望します。

市民の意見を聞いてくれるまち

学校卒業後地元に帰って来るまち

活気あるまち

地元企業に優しい町

市外の人が来たくなるような市に

和歌山で一番楽しい街



高齢者・障がい者にやさしい環境をつくる

不便さをあまり感じないまち

安心して暮らせるまち

子どもにもお年寄りにもやさしいまち

移住してきたいと思うような生活しやすい街

今よりも賑やかで若者には住み良いまち

安心、安全な町！！

住んでいる人が明るくて気持ちのあったかい人が多いまち

市民が活き活き出来るまち、市政が皆によくわかるまち

住んでいる人が他の人に胸をはって言える地域

企業が沢山来てくれたらいいな

子どもが安全で住みやすいまち

子育てしやすい町

人権を大切にする市

若者が苦労しなくても良い未来ある街

活気があり生活が便利なまち

活気があり生活しやすい町

子どもたちがすこやかに勉強できる町



週1回のゴミ捨てを2回にしてほしい。

若者、子供が元気に生活できる市になってほしい。

空き家の今後を考えてほしい。

老後安心して住めるまち

住みやすい町、色々と発見のある町

活気があり治安よく安心して住めるまち

スポーツを気軽に楽しめ場所がある。

橋本市内で働けるところがあればいい

年齢を重ねても健康的なくらし続けれる町

良いまち

駅前に飲食店等商業施設があるとよい

活気があり飲食店が多く、道の広いまち

多様な意見を聴く力があり風通しのよいまち

高齢者に優しく子育てしやすく安全に暮らせる

高齢者に優しいまち

みんなの人権が尊重され助け合いができるまち

文化的な行事が多く開催されるまち

活気あるまち



ゴミ回収を週2回にしてほしい

元気で活気のあるまち

明るく住みよいまち

地域の活動のための公共物は無料のままに

住みよいまち、水道料金値下げしてほしい

買い物しやすくなるよう巡回バスを増やして

高齢者のすみよい町に子どもが住みよい町に

住みやすいまち

教育・福祉優先の町

子供から老人まで安心して住める町に

住みやすい町

子どもから高齢者まで安心して暮らせるまち

住民が地元に誇りをもてるまち

若い人が定着し子どもたちの元気な声が
あちこちで聞こえるような街に

明るい街

皆んな仲良く暮らせるあたたかい町になってほしい

子どもから高齢者まで楽しく安心して暮せる橋本に

みんなが声を掛け合って助け合いのまちでありたい。

住みよい楽しい町にしてほしい。



選択肢 回答者数 割合

ホームページ 45 14.4%

Instagram橋本市 8 2.6%

Instagram女子部 9 2.9%

LINE＠ 19 6.1%

Twitter 6 1.9%

Facebook 9 2.9%

防災メール 31 9.9%

はぐくむサポーター 6 1.9%

広報 84 26.9%

回覧板 73 23.4%

掲示板 20 6.4%

その他 2 0.6%

無回答 0 0.0%

合計 312 100%

〇その他意見

〇橋本市が情報提供する項目のうち、あなたがご覧になったことがあるものはありますか。（複数
回答可）

市議会議員の仕事って大したことはしていないと思います。
その割に報酬が多すぎる。減らして下さい。

まちづくりの取り組みが、決まってもなかなか実行されていないことが多い。
例として杉村公園の資料館や駐車場のフワーズマートの店など

橋本市街の将来ビジョンが伝わって来ない。
市議会において市会議員の方々がそのような視点で提案・発信しているのか疑問。

高齢化の急速な進行や転出者の増加等により、コミュニケーションの活力の低下が懸念される。
買物難民の増大や店舗の消失は市民と行政の協働で元気なまちづくりに逆行し、まちの衰退の一途
をたどっている。

タクシー券を発行してほしい

コミュニティバスは回数が少なくとても利用出来ない。
病院へもまわり道が多く時間がかかり過ぎ。

地域の役が多くまわって来て、一人暮らしはとてもしんどい。
閉鎖的な土地で改革は一切することなく住民の意見は一切聞き入れない長老がおり嫌になる。

「はぐくむ条例」の本気度を出してもらいたい（城山台を推進モデル地域としては如何）
過去の事例から見て成功事例が皆無と言っていいのでは・・・

庭に犬の糞をされて困っています。
飼い主にマナーの徹底をお願いします。

ホームページ
Instagram橋本市
Instagram女子部
LINE＠
Twitter

Facebook

防災メール
はぐくむサポーター
広報
回覧板
掲示板
その他
無回答



「ざ」と「だ」、「ど」と「ぞ」などきちんと言える教育をしてほしい。
子どもたちの口の悪さが気になる。大人に対する言い方など。

頑張ろう橋本

「You Tube橋本公式チャンネル」をもっとPRすればよいと思う。

情報の事は、あまりわからないので、携帯もよく使わないから。もっと掲示板とかに貼ってもらえ
たらありがたいと思います。散歩をしていても目につくから！
携帯は利用しているがあまり検索しないため

市として少子化の対策は具体的にどんなことをしているのか。そして市民にどんなふうに発信して
いるのか教えてほしい。
高齢化で田畑にペンペン草が生え死んでいる土地住まなくなった家（廃屋）が沢山あります。市の
対策はありますか。

図書館を明るくきれいにして欲しいです。

道路の整備、交通網の拡張、和歌山県内での就職先、大学と企業誘致

京奈和自動車道が出来て交通量も多くなり橋本を車で通過する人も多いと
思いますが、街全体の活気が今ひとつないように感じます。飲食店や産直市場なども頑張っている
し、フルーツや野菜も豊富で温泉も遠方からの人気があります。せっかく高野山人気も高まってい
るので麓のまちとして人が集える集客できる何かを発案してほしいです。

1か月間車がないときに大変買い物等生活していくのに不便でした。
免許を返納したらくらしていけるか不安です。

頑張って下さい。

子どもからお年寄りまでが知り合えるようなイベント（活動）があればいいなと思います。
よろしくお願いします。

学童、中学生の子どもたちが自分たちの町にあるたくさんの
仕事なり体験できる授業がもっとあればいいなあと思います。

区民、市議会議員、市職員を交えた意見交換等出来る場があれば
良いと思います。

和歌山市内や奈良・大阪に出なくても楽しめるような施設や公園、
ショッピングモール等があれば嬉しい。

町全体が高齢化現状維持でいいと思わないでもっと若い人たちが移り住みたいと思う魅力ある町づ
くりに取組み発信する。
若い人の声をしっかり聴収する。


